

Kementerian Kesehatan RI  
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya  
Program Studi Sanitasi Program D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan  
Tugas Akhir, Juni 2021

Anisa Emilia Putri

**LITERASI KESEHATAN TERKAIT COVID-19 SISWA SMA DAN SMK  
DI KECAMATAN PONOROGO**

ix + 75 Halaman +9 Tabel + 3 Gambar + 9 Lampiran

**ABSTRAK**

Kehadiran pandemi covid-19 juga disertai dengan lahirnya infodemik yang penyebarannya bahkan dapat lebih cepat dibanding penyebaran virus itu sendiri. Penyebaran informasi yang luar biasa cepat ini menjadikan informasi yang beredar menjadi tak terkendali. Literasi kesehatan merupakan kompetensi yang perlu dimiliki untuk meningkatkan kualitas kesehatan dan diharapkan dapat menekan infodemik yang meresahkan. Indikator dalam melihat kualitas literasi kesehatan seseorang adalah dengan melihat bagaimana akses, pemahaman, penilaian, dan juga penerapan informasi kesehatan yang berkaitan dengan covid-19, maka dari itu penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk mengetahui literasi kesehatan terkait covid-19 siswa SMA dan SMK di Kecamatan Ponorogo.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif survey, besar populasi dalam penelitian ini adalah 8102 siswa yang kemudian dilakukan *sampling* sehingga mendapatkan sampel sebanyak 367 siswa. Penelitian ini dilakukan di 19 SMA dan SMK yang ada di Kecamatan Ponorogo. Teknik pengambilan sampel yang dilakukan yaitu *purposive sampling*. Data penelitian yang sudah didapatkan kemudian dilakukan analisis dengan menggunakan frekuensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa literasi kesehatan siswa mendapatkan hasil yang cukup baik, sebesar 92,9% dari total responden memiliki literasi kesehatan yang cukup, sebagian diantaranya yaitu 6,8% responden memiliki hasil literasi kesehatan yang bermasalah, dan sisanya sebanyak 0,3% memiliki literasi kesehatan yang tidak memadai. Kesimpulan dari penelitian ini adalah literasi kesehatan siswa SMA dan SMK di Kecamatan Ponorogo sudah baik. Saran dari penelitian ini adalah perlu adanya peningkatan kemampuan individu dalam hal akses, pemahaman, penilaian dan juga penerapan informasi kesehatan seputar covid-19 sehingga dapat meningkatkan kualitas literasi individu yang nantinya akan berdampak baik terhadap peningkatan kualitas dan kesejahteraan individu dibidang kesehatan.

Kata Kunci : Covid-19, Literasi Kesehatan, akses informasi, pemahaman informasi, penilaian informasi, Penerapan informasi

Kepustakaan : 80 bacaan (2000-2020)